

Fecha	Sección	Página
19.10.2025	Estados	22

Municipios de SLP y Puebla, en fase de recuperación

VICENTE JUÁREZ, IVÁN SÁNCHEZ Y YADIRA LLAVEN

CORRESPONSALES Y *LA JORNADA DE ORIENTE*

A más de una semana que las lluvias afectaran severamente a varios estados del país, la mayoría de los municipios de la Huastea potosina se encuentran "entre 90 y 100 por ciento de su fase de restablecimiento"; Puebla está en la segunda parte de atención, enfocada en la recuperación y la prevención de brotes epidemiológicos; mientras en Veracruz permanecen suspendidas las clases en 43 alcaldías para realizar labores de rehabilitación.

La Coordinación de Protección Civil de San Luis Potosí indicó que sólo San Vicente Tancuayalab, al norte de la región, mantiene personas albergadas, quienes reciben atención y asistencia integral.

Mauricio Ordaz Flores, director de la dependencia, dijo que la emergencia pasó y que las labores se enfocan en que las personas afectadas retomen sus actividades sin contratiempos.

El funcionario señaló que continuarán trabajando de manera coordinada con autoridades municipales y federales hasta completar la restauración total de la zona y agradeció a los potosinos por su colaboración y paciencia durante la contingencia.

Por otra parte, representantes de la Secretaría de Desarrollo Social y Regional y del Instituto de Desarrollo Humano y Social de los Pueblos Indígenas, visitaron el municipio de Aquismón, donde entregaron víveres y paquetes de limpieza en los poblados de Joya de las Vacas, Tampaxal, Tanzajé y Sierra Fría, entre otras.

En Puebla, se espera este domingo, la segunda visita de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo

Hasta el momento, la entidad está enfocada en la limpieza y recuperación; prioritariamente en la prevención de enfermedades por la contingencia.

El gobernador Alejandro Armenta Mier destacó que en Tlacuilotepec cuatro puentes fueron derrumbados por la fuerza del agua e interrumpieron la comunicación de la población, pero hay maquinaria en el sitio para el retiro de escombros.

Precisó que se elevó a 19 el número de fallecidos por los deslaves, suman cinco las personas no localizadas y son 23 los municipios afectados.

Sin clases, 43 demarcaciones de Veracruz

La Secretaría de Educación de Veracruz y el Comité Estatal de Emergencias informaron que se extiende la suspensión de clases en todos los niveles educativos de 43 municipios, porque se da en seguimiento a los trabajos de recuperación, principalmente en la zona norte; las actividades se podrían reanudar el 25 de octubre.



Página 1 de 1 \$ 46508.00 Tam: 154 cm2

2025.10.19